

LA REINE DE BULGARIE A UN FILS

Sofia, 16. — La reine de Bulgarie a donné naissance, ce matin, à un prince héritier. La mère et l'enfant sont en parfaite santé.

Dès 8 heures du matin, le Président du Conseil et le Ministre de la Justice ont été appelés au Palais pour authentifier la naissance du prince héritier.

A 9 heures, 101 coups de canon ont annoncé la naissance du prince héritier, qui était attendu déjà avec anxiété dans toute la population de Bulgarie.

La Ville a pris un aspect de grande fête. Jamais Sofia n'avait vu une foule plus compacte et manifestant avec tant de joie bruyante qu'en ce jour attendu avec impatience. Les journées d'aujourd'hui ont été décernées officiellement. Les manifestations dureront plusieurs jours.

Les Nervopiliques et le Grand Sympathique

A base de cerveau, de Lucelle épinière et de reconstituants cellulaires, les Nervopiliques exercent une action toute particulière sur le Grand Sympathique. Leur formule a été approuvée par le Docteur VIDAL, le grand spécialiste de la Sympathothérapie.

Les Nervopiliques sont conseillés dans toutes les déficiences du système nerveux (paralysies, dépressions physiques et morales, nervosité exagérée, insomnies, maux de tête, névralgies, impuissance et dans tous les troubles circulatoires irréguliers ou douloureux, retour d'âge, troubles de la puberté chez la jeune fille et chez l'adolescent).

Les Nervopiliques sont parfaitement assimilables et ne présentent aucun danger. Elles se prennent à raison d'une ou deux avant chaque repas.

On trouve les Nervopiliques dans toutes les pharmacies. Le flacon 15 fr., ou à défaut, au Laboratoire des Nervopiliques, 90, rue St-Martin, à ETAMPES (S.-et-O.) qui en fera l'envoi franco contre mandat de 16 fr. 50, ou de 45 fr. pour la cure complète de trois flacons. 9508.

14 enfants inculpés à la suite de la mort du petit Gignoux à Lyon

Lyon, 16. — M. Faure-Pinguely, juge d'instruction, vient de terminer son enquête sur le drame lamentable qui s'est déroulé à la fin du mois d'avril dernier à La Croix-Rouge, et au cours duquel le petit Gignoux a été tué.

Le dossier de l'affaire a été transmis au procureur de la République. Quatorze enfants âgés de sept à onze ans, dont une petite fille, sont inculpés collectivement de coups mortels. Il s'agit maintenant de savoir si ces inculpations seront transformées par le Parquet en prévention.

Il est certain que des non-lieux seront rendus pour deux de ces enfants. En effet, il est établi que l'un d'eux n'a pu prendre part à la bagarre puisqu'à l'heure où elle s'est déroulée, il assistait à une leçon de gymnastique et était évidemment établi pour l'autre que, s'il a lancé de pierre, c'était pour défendre le petit Paul Gignoux attaqué par la bande de gamins.

Pas de chance !

Un petit Pou tout heureux de vivre s'en allait dans un champ de blé bionds. Hélas, crève sur sa tête une pluie de Marie-Rose : le petit Pou est mort. La Marie-Rose coûte 4 fr. chez votre pharmacien. C'est la mort parfumée des Poux.

LE MYSTÉRIEUX BLESSÉ MAURICE JOUANNAUD NE SERA PAS INculpÉ DE TRAFIC D'ARMES

Paris, 16. — Maurice Jouannaud, le mystérieux blessé, au domicile duquel on avait découvert des listes d'établissements qu'il s'intéressait au trafic des armes, en grand, ne sera pas poursuivi. Le Parquet de la Seine n'aient pas relevé d'éléments suffisants. Seule, une information pour violence et coups et blessures est ouverte.

LE 80ème ANNIVERSAIRE DU ROI DE SUÈDE

Stockholm, 16. — Le roi de Suède qui célèbre aujourd'hui son 80ème anniversaire, a passé la journée en toute simplicité au château de Tullgarn où se sont rendus tous les membres de la famille royale actuellement en Suède.

LE TRIOMPHE de la « Petite Reine »

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

La bicyclette est un exercice complet de culture physique, un merveilleux agent de vie au grand air, un moyen de locomotion amusant et rapide. En exceptant certains malades, sa pratique est salutaire à tous : hommes, femmes, enfants et même vieillards.

Les bienfaits hygiéniques de la bicyclette

Physiquement, l'action du cyclisme est la suivante : elle met en jeu un grand nombre de muscles et cela symétriquement des deux côtés du corps. Le mouvement des pédales oblige la contraction des muscles des pieds, des mollets, des cuisses et du bassin.

Un crû longtemps que la position penchée du cycliste finissait par produire une courbure du dos, c'est une erreur dont on est revenu. D'ailleurs, tous les grands coureurs cyclistes que nous connaissons ne sont-ils pas bâtis en athlètes et droits comme des I ?

Le seul inconvénient du cyclisme est de fatiguer le cœur quand on veut exécuter la vitesse, mais ce danger existe pour tous les sports. L'exercice et le surmenage amènent la fatigue qui empêche de continuer dans le même effort.

Tous les médecins sont d'accord pour reconnaître que l'usage raisonnable de la bicyclette repose le cerveau, distrait l'individu, le fortifie et le muscle ; ils le recommandent spécialement aux arthritiques, aux anémiques, aux obèses et aux neurasthéniques.

Comme instrument de culture physique, la bicyclette remplit donc toutes les conditions exigées et, comme sport, le cyclisme mérite d'être considéré comme l'un des meilleurs, des plus amusants, des plus instructifs aussi, puis- qu'il fait voyager et qu'en voyageant on voit et on apprend. En quelques coups de pédales le cycliste quitte la ville aux buées méphitiques pour s'en aller respirer l'air vivifiant et pur des campagnes. A peu de frais, il peut goûter les joies puissantes et saines du cyclotourisme et du camping.

Il faut multiplier les trottoirs cyclables. Le vélo a une ennemie mortelle : l'auto. Si tant de personnes se refusent à s'élever sur les belles routes de France, à la plupart des parents intéressés à leurs enfants l'usage de la bicyclette, c'est par crainte de l'automobile qui fauche trop de cyclistes.

Les statistiques nous apprennent que 30 % des victimes que fait l'auto sont des vélocipédistes. Sur nos routes dépourvues de trottoirs cyclables, le danger de mort ; qu'il tourne inconstamment le guidon de sa machine à droite ou à gauche, un bolide le happe et le voilà qui git dans une flaque de sang.

La perspective de ce grave péril empêche un nombre considérable de personnes de se livrer de se sport si bienfaisant et hygiénique que le cyclisme, sport éminemment populaire qui, s'il était pratiqué par tous, aurait vite fait de ravivager notre race anémiée.

Il est donc urgent de remédier à ce danger en dotant les routes de trottoirs cyclables, comme il en existe sur la plupart des routes de Belgique ou les sports-velocipédistes en toute sécurité, à l'excès, s'arrête dans le stand, dans les pavillons et dans les halls de l'Ameublement, visitant l'Aviation, le Salon Nautique, le Salon de l'Automobile et du Cycle, s'intéressant en un mot à toutes les sections de la Foire qui, toutes, ont été prévues au jour fixé.

La XXIe Foire de Bordeaux a connu ainsi, dès le premier jour, son habituel succès qui dure, comme il est de tradition, jusqu'à sa fermeture, le lundi 22 juin à 19 heures.

Le Président René MAGNE entouré des membres du Conseil d'Administration a guidé le cortège officiel à travers la Foire.

Pendant toute la journée, qui fut favorisée par un temps splendide, une foule considérable a parcouru les allées, les galeries, s'arrêtant dans les stands, dans les pavillons et dans les halls de l'Ameublement, visitant l'Aviation, le Salon Nautique, le Salon de l'Automobile et du Cycle, s'intéressant en un mot à toutes les sections de la Foire qui, toutes, ont été prévues au jour fixé.

La XXIe Foire de Bordeaux a connu ainsi, dès le premier jour, son habituel succès qui dure, comme il est de tradition, jusqu'à sa fermeture, le lundi 22 juin à 19 heures.

Le Président René MAGNE entouré des membres du Conseil d'Administration a guidé le cortège officiel à travers la Foire.

Pendant toute la journée, qui fut favorisée par un temps splendide, une foule considérable a parcouru les allées, les galeries, s'arrêtant dans les stands, dans les pavillons et dans les halls de l'Ameublement, visitant l'Aviation, le Salon Nautique, le Salon de l'Automobile et du Cycle, s'intéressant en un mot à toutes les sections de la Foire qui, toutes, ont été prévues au jour fixé.

La XXIe Foire de Bordeaux a connu ainsi, dès le premier jour, son habituel succès qui dure, comme il est de tradition, jusqu'à sa fermeture, le lundi 22 juin à 19 heures.

Le Président René MAGNE entouré des membres du Conseil d'Administration a guidé le cortège officiel à travers la Foire.

Pendant toute la journée, qui fut favorisée par un temps splendide, une foule considérable a parcouru les allées, les galeries, s'arrêtant dans les stands, dans les pavillons et dans les halls de l'Ameublement, visitant l'Aviation, le Salon Nautique, le Salon de l'Automobile et du Cycle, s'intéressant en un mot à toutes les sections de la Foire qui, toutes, ont été prévues au jour fixé.

La XXIe Foire de Bordeaux a connu ainsi, dès le premier jour, son habituel succès qui dure, comme il est de tradition, jusqu'à sa fermeture, le lundi 22 juin à 19 heures.

Le Président René MAGNE entouré des membres du Conseil d'Administration a guidé le cortège officiel à travers la Foire.

Pendant toute la journée, qui fut favorisée par un temps splendide, une foule considérable a parcouru les allées, les galeries, s'arrêtant dans les stands, dans les pavillons et dans les halls de l'Ameublement, visitant l'Aviation, le Salon Nautique, le Salon de l'Automobile et du Cycle, s'intéressant en un mot à toutes les sections de la Foire qui, toutes, ont été prévues au jour fixé.



Constipée depuis son enfance

Délibrée grâce à KRUSCHEN "Je ne pensais pas — avoue-t-elle — obtenir un résultat aussi complet"

Tous ceux qui connaissent les misères de la constipation : migraines tenaces, lassitude persistante, mauvaises digestions, nervosité, etc., liront avec profit la lettre suivante. Celle qui l'a écrite avait toujours été constipée et pourtant elle a trouvé le bon, le véritable remède à tous ses maux :

"En employant les Sels Kruschen — avoue-t-elle — je ne pensais pas obtenir un résultat aussi complet : en six mois ils m'ont complètement guérie d'une constipation opiniâtre qui me tenait depuis ma plus tendre enfance. Je ressentais aussi depuis quelque temps des accès de rhumatismes qui ont complètement disparu. En un mot, mon état général est redevenu ce qu'il doit être chez une femme en bonne santé."

Mme F... à C... (Algérie) Lettre N° 2727

Kruschen est la combinaison scientifique de différents sels naturels "vitaux" : sels de sodium, de potassium, de magnésium, etc... Kruschen oblige, doucement mais sûrement, nos organes éliminateurs (foie, reins, intestin) à nous débarrasser des résidus qui nous intoxiquent.

● Toutes pharmacies : flacons à 5 fr., 9 fr., 15 fr. et 16 fr. 60 (ce dernier contenant 120 "petites doses").

SELS KRUSCHEN EN U. R. S. S.

LE MARÉCHAL VOROCHILOV A ÉTÉ NOMMÉ CHEF DE LA DIRECTION POLITIQUE DE L'ARMÉE

Moscou, 16. — Le maréchal Vorochilov est nommé chef de la direction politique de l'armée.

Un haut fonctionnaire a été relevé de ses fonctions

Moscou, 16. — Le Conseil des commissaires du peuple a relevé de ses fonctions M. Stanislas Stromouline, directeur adjoint de l'Administration centrale de la statistique économique et sociale auprès de la Commission du plan d'Etat.

LE PROJET SUR LES LOYERS D'HABITATION A ÉTÉ ADOPTÉ PAR LA COMMISSION DE LÉGISLATION DE LA CHAMBRE

Paris, 16. — La commission de législation de la Chambre a adopté, dans ses grandes lignes, le projet sur les loyers d'habitation. La date d'expiration de la prorogation de loyer des locataires en possession au 30 juin 1937 a toutefois été fixée au 1er juillet 1944 ; comme il était prévu, la valeur locative de 1914 est de 175 % du 1er juin 1937 au 1er juin 1938 et, à partir de cette date, de 5 % en sus jusqu'à la fin de la prorogation. En cas d'améliorations, le propriétaire pourra procéder à une majoration 10 % sur les loyers.

LE PAVILLON DE LA FINLANDE A ÉTÉ INAUGURÉ HIER

Paris, 16. — Le pavillon de la Finlande a été inauguré, cet après-midi, par le professeur Voïannas, ministre du Commerce finlandais. De nombreuses personnalités françaises et finlandaises assistaient à l'inauguration. M. Paul Bastid, ministre du Commerce, a évoqué le rôle de la Finlande dans la communauté européenne.

LES MALAISES EN CHEMIN DE FER

Certaines personnes éprouvent après un long parcours en chemin de fer, des malaises à peu près semblables à ce mal de mer, mais un peu moins chroniques. On évite ces malaises de la même façon qu'on évite le mal de mer, c'est-à-dire en mangeant des aliments sucrés et en buvant exclusivement des boissons sucrées en cours de route.

TUÉS PAR LA FOUDERE EN ITALIE

Rome, 16. — Plusieurs personnes ont été tuées par la foudre, au cours des orages qui ont été très violents dans toute la péninsule.

LA XXIe FOIRE DE BORDEAUX A OUVERT SES PORTES

13-28 Juin 1937

L'AUGMENTATION des Retraites Minières

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Il rappellent, d'une part, la situation financière de la caisse, sensiblement améliorée. Ils firent très justement ressortir que les salaires des mineurs s'élevaient revalorisés dans une proportion importante, que le chômage persistait et sévissait dans les mines depuis 1930 était entièrement résorbé, et que les effectifs des mineurs augmentaient, ce qui avait pour conséquence heureuse d'apporter de nouvelles et abondantes ressources financières à la Caisse des ouvriers mineurs.

Le projet est sur pied

Nous posons une dernière question : — Finalement, pensez-vous que vous aurez gain de cause ? — En janvier et en Mars de cette année, les membres du Conseil National, réunis à Paris, rappelleront avec insistance la volonté des syndicats et des mineurs de réaliser cette nouvelle amélioration du sort des mineurs. Grâce à leur sagesse, mais aussi à leur ténacité, cette revendication est en bonne voie et en passe d'aboutir à une solution favorable. En effet, croyons-nous savoir, une commission prise au sein de la Caisse d'Administration de la Caisse Autonome des ouvriers mineurs, a étudié il y a quelques semaines, les aspects financiers du problème. Nous pouvons dire que les conclusions auxquelles elle a abouti ne sont nullement hostiles aux améliorations que la Fédération du Sous-Sol revendique avec énergie en faveur de cette catégorie d'ouvriers si dignes d'intérêt.

De son côté, le Ministre du Travail, dès qu'il a eu en mains le rapport s'est rendu auprès de la Commission des Mines de la Chambre, et lui a fait connaître, au nom du Gouvernement, que ce dernier était complètement d'accord pour donner satisfaction aux ouvriers mineurs.

Nous sommes en mesure d'ajouter que le projet est actuellement sur pied et approuvé par le Gouvernement. Notre camarade député Maës a déjà rapporté au sein de la Chambre sur la question. La cause que nous défendons est juste, et la Fédération est bien décidée à hâter la solution d'un problème en principe résolu.

Telles sont les déclarations qu'il bien voulu nous faire M. Vigne.

Par ailleurs, d'après les renseignements que nous avons pu recueillir nous-mêmes nous estimons qu'il y a tout lieu d'espérer que les Chambres pourront, avant leur séparation, ratifier le projet, afin que les mineurs à retraite entière, les proportionnalistes, les invalides, les veuves, les orphelins, puissent bénéficier des nouveaux avantages, obtenus grâce à l'action persévérante et tenace de la Fédération du Sous-Sol.

RETOUR AUX CHAMPS

Nombreux sont ceux qui commencent à détester la ville et à songer sérieusement à retourner vers le campagne. C'est le cas des punaises qui, tuées par le progrès en la personne de l'antipunaise FLY-TOX, songent avec envie à leurs collègues des bois bien à l'abri.

DEUX ENFANTS CARBONISÉS EN POLOGNE

Varsovie, 16. — La sécheresse continue provoque de nombreux incendies en Pologne. Près de Bydgoszy, un bois a brûlé sur 7 kilomètres de longueur et 3 de largeur. Deux enfants ont été étouffés dans une maison près de Bialystok. Dans un faubourg de Dombin, 23 maisons ont été détruites par le feu et 125 familles sont sans abri.

MARTYR DES MAUX D'ESTOMAC

Voici un lettre qui frappera certainement tous ceux qui souffrent de l'estomac ; elle est de M. A. C. à Hyères : « Je souffrais de maux d'estomac depuis quatre ans et de nombreux médecins furent impuissants à soulager mes douleurs stomacales. Je n'osais plus manger rien, j'étais épuisé, sans grand espoir, la Poudre Maclean. Dès la première dose, mes douleurs et douleurs disparurent comme par enchantement. »

Si vous souffrez de l'estomac, essayez tout d'abord même la Poudre Maclean préparée selon la formule d'un des plus grands spécialistes des maladies gastriques. Toutes pharmacies 5 fr. 9 le flacon et 15 fr. 45 le double flacon portant la marque ALEX-C-MACLEAN. 9340.

NOS MOTS CROISÉS

Problème n° 225

Grid for crossword puzzle with letters I, N, S, T, R, U, M, E, N, T, etc.

SOLUTION DU PROBLÈME N° 224

Grid for crossword puzzle solution with words INSTRUMENT, NOEROME, AMUSEUR, HELANGERS, INSTRUITES, CYLAIRE, NEYTER, LEVEEIRA, ETREINDRAI, SESSAIAIT.

Le Meilleur Traitement du Docteur Vidal à Lille

Paralysies et troubles nerveux

Le Docteur Vidal, le grand spécialiste de la Sympathothérapie, rappelle que son traitement ne s'applique qu'à certains cas de paralysies.

Dans l'hémiplégie, on obtient le plus souvent une amélioration de la marche et des mouvements du bras.

Dans le tabès, l'équilibre se trouve amélioré et les douleurs fulgurantes atténuées.

Dans la maladie de Parkinson, amélioration de la rigidité musculaire et diminution du tremblement.

Par contre, dans les troubles nerveux (maux de tête, insomnies, crises nerveuses, émotivité, perte de la mémoire, anxiété, neurasthénie, etc.) les résultats sont toujours favorables et des guérisons radicales sont souvent obtenues.

Les névralgies (sciatique et névralgie faciale) et les douleurs rhumatismales sont très fréquemment améliorées.

Enfin, le traitement du Docteur Vidal, en fortifiant l'état général et le système nerveux, remonte littéralement celui qui s'y soumet.

En quelques séances, le malade retrouve à la fois une force morale nouvelle et le contrôle absolu de ses nerfs.

N. B. — L'Institut du Docteur Vidal, à Lille, 13, rue Faidherbe, reçoit tous les jours, de 10 h. à midi et de 2 h. à 5 h. — Tél. 505-55. 9508.

UN ADJUDANT et un sergent aviateurs se sont tués à Marcoussis

Versailles, 16. — Après-midi, vers 14 h. un avion de tourisme piloté par l'adjudant Delavaux et à bord duquel se trouvait le sergent-mécanicien Lequette, tous deux du centre des essais de Villacoublay, évoluait dans la région de Marcoussis, lorsque, par suite d'une erreur de la rupture d'un plan, il fit une chute d'une hauteur de 400 mètres environ et s'écrasa au sol, au lieu dit « Le Grand Etang ».

Des cultivateurs agricoles qui travaillaient à proximité se portèrent immédiatement au secours des aviateurs mais des débris de l'appareil, on ne put retirer que deux cadavres. La gendarmerie de Marcoussis immédiatement avisé le service technique de l'aviation de Villacoublay.

Si la chaleur vous accable RICQLÈS vous soulagera

Si la chaleur vous accable RICQLÈS vous soulagera

UN COMMANDANT AVIATEUR S'EST TUÉ EN ITALIE

Padoue, 16. — Un avion de chasse piloté par le commandant Arrigo Caroni, s'est, pour une cause ignorée, tombé dans un canal, au lieu dit San Nicolo. Le pilote a été tué.

ASSUREZ VACANCES VOUS DES CIEL BLEU

ASSUREZ VACANCES VOUS DES CIEL BLEU

CHEMINS DE FER BELGES

CHEMINS DE FER BELGES

LA PROCHAINE VISITE DE M. VON NEURATH A LONDRES

La nouvelle est bien accueillie en Angleterre

Londres, 16. — Peu de nouvelles auront été aussi bien accueillies par la presse anglaise que celle annonçant la prochaine visite de M. Von Neurath à Londres. Les organes de tous partis sont unanimes à ce sujet, d'une remarquable unanimité.

La plupart s'inspirent du reste, de très près, des indications données d'habitude dans les milieux responsables et les insistent particulièrement sur trois points.

1° La visite du ministre des Affaires étrangères allemand n'indique aucunement un changement de politique britannique à l'égard du Reich, mais au contraire espère-on une modification de l'attitude allemande à l'égard des tâches que l'Angleterre a toujours soutenues.

2° L'invitation faite à M. Von Neurath a été adressée en plein accord avec le gouvernement français.

3° Les conversations que le ministre aura à Londres avec son collègue britannique porteront principalement sur les questions posées par le conflit espagnol, telle que le retrait des volontaires et sur le projet d'un nouveau pacte européen. C'est sur ces deux points qu'un changement d'orientation de la politique allemande pourrait, par la suite, prendre une forme pratique.

Sourds et durs d'oreilles, écoutez : Plus d'appareils encombrants et onéreux

Sourds et durs d'oreilles, écoutez : Plus d'appareils encombrants et onéreux

Le Docteur LAURAT, mis au point un produit absolument inoffensif, l'Audioton, qui, appliqué à une audition considérable de l'audition dès la première application et souvent en quelques semaines une guérison complète.

Son emploi est simple et sans danger : un petit tube introduit dans l'oreille se voit agréablement les bienfaits de ce merveilleux produit.

Le flacon d'Audioton pour un traitement, en vente toutes pharmacies, 45 fr. et franco contre remboursement Union Pharm. Française, 70, av. de la République, Paris. 9508.

BIBLIOGRAPHIE

QUE SE PASSE-T-IL EN RUSSIE ?

« VU » et « LU », le grand illustré français, publie cette semaine, à propos de l'éclosion du Maréchal Touthatchevsky et de sept autres officiers supérieurs de l'Armée rouge, un ouvrage qui nous apporte une clarté singulière sur les événements qui se déroulent actuellement en U.R.S.S. : « De qui Touthatchevsky est-il dit... » par Pierre Fervacque, et « Les opérations sèches et sanglantes résoudront-elles le grave crise dont souffre l'U.R.S.S. ? », par André Pierre.

On lira, d'autre part, dans ce même numéro : « Le Bourgeois d'Arletide Brand » ; Plus qu'un grand poète, un homme », par Jean Luchaire ; Une sensationnelle révélation de M. de L... et LU ; Dictionnaire des lettres de Paris, par Paul Allard, etc.

« VU » et « LU » montre impartialement tout ce qui se passe, résume impartialement tout ce qui s'écrie dans le monde entier.

« VU » et « LU » s'écrit six pages de photos et d'informations du monde entier.



LA FEMME SOUFFRE..

Dieu l'âge de la puberté, la jeune fille paie un lourd tribut à la douleur. Une fois femme, ce sont de nouveaux maux : règles douloureuses, coliques utérines, hémorragies, etc.

Et quand finit, vers la cinquantaine, sa vie gynécologique, les souffrances redoublent sous des formes variées. Contre tous ces troubles, existe un remède sûr, éprouvé, c'est la Fandorine, à base d'extraits glandulaires avec leurs hormones.

A toutes les périodes de la vie, la femme doit veiller sur son hygiène intime indispensable à sa santé générale. Elle devra faire usage de Gyraldose, qui est un antiseptique parfait, désodorisant et d'un emploi agréable.

FANDORINE et GYRALDOSE évitent bien des souffrances

Toutes Pharmacies ou Es CHATELAIN 2, Rue Valenciennes, 2 - Paris

LA FEMME SOUFFRE..

Dieu l'âge de la puberté, la jeune fille paie un lourd tribut à la douleur. Une fois femme, ce sont de nouveaux maux : règles douloureuses, coliques utérines, hémorragies, etc.

Et quand finit, vers la cinquantaine, sa vie gynécologique, les souffrances redoublent sous des formes variées. Contre tous ces troubles, existe un remède sûr, éprouvé, c'est la Fandorine, à base d'extraits glandulaires avec leurs hormones.

A toutes les périodes de la vie, la femme doit veiller sur son hygiène intime indispensable à sa santé générale. Elle devra faire usage de Gyraldose, qui est un antiseptique parfait, désodorisant et d'un emploi agréable.

FANDORINE et GYRALDOSE évitent bien des souffrances

Toutes Pharmacies ou Es CHATELAIN 2, Rue Valenciennes, 2 - Paris

AU PROFIT DES CHOMEURS INTELLECTUELS

Administration des P.T.T. va prochainement mettre en circulation deux nouveaux timbres-postes que surtaxe au bénéfice des chômeurs intellectuels.

Ces deux vignettes sont à l'effigie d'Anatole FRANCE (en haut), et d'Auguste RODIN.



POUR LES CHOMEURS INTELLECTUELS 30c 10c POSTES

UN TRAIN A PRIX RÉDUITS POUR LES PÊCHEURS A LA LIGNE

Pour faciliter l'accès des lieux de pêche de St-Omer, Watten, Ruminghem, Audruicq, Nortkerque, Pont-d'Ardes, Calais, Bourbourg et Bergues, la Compagnie du chemin de fer du Nord organise un train à prix réduits au départ de Tournai, Roubaix, Croix et Lille, La Madeleine, St-André, Féniches, Armentières et Hazebrouck.

Ce train avec retour le même jour, circule les dimanches partir du 20 juin jusqu'au 5 septembre inclus dans l'horaire ci-après : Aller. — Tournai, départ 3 h. 23 ; Roubaix-Ville, 3.29 ; Croix, 3.35 ; Lille, 3.58 ; La Madeleine, 4.07 ; St-André, 4.12 ; Féniches, 4.19 ; Armentières, 4.29 ; Hazebrouck, 4.51 ; St-Omer, arr. 5.08 ; Watten, 5.22 ; Ruminghem, 5.29 ; Pont-d'Ardes, 5.49 ; Calais-Ville, 6.08 ; Bourbourg, 6.47 ; Bergues, 6.56 ; Retour. — Bourbourg, départ 17 h. 50 ; Bergues, 18.37 ; Calais-Ville, 19.03 ; Pont-d'Ardes, 19.19 ; Nortkerque, 19.24 ; Audruicq, 19.30 ; Ruminghem, 19.38 ; Watten, 19.47 ; St-Omer, 20.02 ; Hazebrouck, arr. 20.22 ; Armentières, 20.48 ; Féniches, 21.08 ; St-André, 21.03 ; La Madeleine, 21.05 ; Lille, 21.17 ; Croix-

AVEZ-VOUS SOIF ?

Quelques gouttes D'ANTÉSITE dans un verre d'eau fraîche donne une Boisson exquise qui désaltre mieux que n'importe quelle autre Boisson.

La Recette : 8 c. M. J. Pharmacie, Epie, Drog., Marché, 9522.